

Un año de actos por el 50 aniversario de la UPV - Las Provincias - 01/06/2018



Juan Miguel Martínez, Francisco Mora y José Luis Cueto, en la presentación del programa. :: UPV

Un año de actos por el 50 aniversario de la UPV

La Universitat Politècnica organizará centenares de actividades y exposiciones abiertas a la ciudadanía

Los primeros cursos costaban doce euros, cuantía que ahora sólo permite pagar una pequeña parte de una asignatura

:: J. BATISTA

VALENCIA. La Universitat Politècnica de Valencia ha impulsado un programa de actos que se prolongará durante un año y servirá para conmemorar los 50 años de la institución. También se ha creado una web para la ocasión que incluye datos de todo tipo, muchos de ellos curiosos.

La primera cita llega el 12 de junio y servirá para reconocer en el Paraninfo a aquellas personas que iniciaron la universidad, así como a los rectores que la han dirigido y a los municipios que acogen sus campus. También se prevén actividades para la comunidad univer-

sitaria, desde conciertos hasta iniciativas de carácter cultural. «La celebración es para la sociedad valenciana, a la que nos debemos, y servirá también para reforzar el sentimiento de pertenencia interna, que es una seña de identidad de la universidad», explicó ayer el rector, Francisco Mora.

La Politècnica ha ideado un logo específico para la efeméride, diseñado por una empresa nacida en el seno de la universidad. En los últimos 15 años, explicó Mora, sus egresados han creado unas 820 empresas que continúan vivas, incluyendo aquellas que han cambiado de sede social por las facilidades que se dan en otros territorios.

La cifra sirve de ejemplo para poner en valor la capacidad de transferencia de conocimiento de la institución, líder en España en patentes registradas y una de las mejor posicionadas en medidas para favorecer la empleabilidad del alumnado, según el último infor-

me del Ivie. Dar a conocer hitos de este tipo en las diferentes disciplinas y ámbitos de extensión universitaria es el objetivo del programa de actos, que se concreta en 50 semanas temáticas, desde la que se centrará en la investigación y la ciencia a las que pondrán el foco en el multilingüismo, la igualdad de género, el deporte, el medio ambiente o las dedicadas a la creación cultural, entre otras muchas. Se prevén centenares de actividades, talleres y exposiciones que llegarán hasta junio de 2019.

La institución también ha creado una página web específica donde además de reseñas históricas los usuarios podrán conocer datos de todo tipo, como los nombres de las primeras mujeres egresadas o el primer precio de un curso universitario, que equivalía a doce euros, menos de lo que ahora se paga por un crédito (la sexta parte de una asignatura semestral). También se incluyen fotos antiguas.